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ABSTRAK 

Firnanda Putri Afifah, NIM.04040321116,2025 Terapi Self 

Management Berbasis Sayyidul Istighfar Untuk Mengurangi 

Kecanduan Belanja Online Pada Seorang Remaja Di Desa 

Kendalsewu Tarik Sidoarjo. 

Fokus penelitian ini adalah 1) Bagaimana proses Terapi Self 

Management Berbasis Sayyidul Istighfar Untuk Mengurangi 

Kecanduan Belanja Online Pada Seorang Remaja Di Desa 

Kendalsewu Tarik Sidoarjo? 2) Bagaimana hasil Terapi Self 

Management Berbasis Sayyidul Istighfar Untuk Mengurangi 

Kecanduan Belanja Online Pada Seorang Remaja Di Desa 

Kendalsewu Tarik Sidoarjo? 

Penelitian ini dilakukan dengan pendekatan kualitatif metode studi 

kasus. Pengumpulan data dilakukan melalui wawancara dan 

observasi. Data yang diperoleh di lapangan dianalisis dengan metode 

deskriptif komparatif, dalam analisis datanya dengan tujuan untuk 

manggambarkan secara sistematis faktual dan fakta yang diselidiki. 

Terapi yang ditetapkan dalam penelitian ini ada dua yaitu self 

management dan sayyidul istighfar  dimana kedua teknik ini 

digunakan secara bersamaan saat proses konseling. Terapi self 

management dan sayyidul istighfar yang telah dilakukan untuk 

menangani kecanduan belanja online telah menunjukkan hasil yang 

cukup signifikan. Hasil akhir dari proses konseling ini yaitu adanya 

perubahan perilaku pada konseling. Perubahan tersebut seperti, 

konseing sudah mulai mengurangi atau mengontrol kegiatan jelajah 

situs belanja online, mengurangi berbelanja secara berlebihan, dapat 

memanfaatkan waktu dengan baik. 

Kata Kunci: Self Management, Sayyidul Istighfar, Kecanduan 

Belanja Online. 
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ABSTRACT 

Firnanda Putri Afifah, NIM.04040321116,2025 Self Management 

Therapy Based on Sayyidul Istighfar to Reduce Online Shopping 

Addiction in a Teenager in Kendalsewu Tarik Village, Sidoarjo. 

The focus of this study is 1) How is the process of Self Management 

Therapy Based on Sayyidul Istighfar to Reduce Online Shopping 

Addiction in a Teenager in Kendalsewu Tarik Village, Sidoarjo? 2) 

What are the results of Self Management Therapy Based on Sayyidul 

Istighfar to Reduce Online Shopping Addiction in a Teenager in 

Kendalsewu Tarik Village, Sidoarjo? 

This study was conducted with a qualitative approach using the case 

study method. Data collection was carried out through interviews and 

observations. Data obtained in the field were analyzed using a 

comparative descriptive method, in the data analysis with the aim of 

systematically describing the facts and facts being investigated. 

There are two therapies determined in this study, namely self 

management and sayyidul istighfar where both techniques are used 

simultaneously during the counseling process. Self-management 

therapy and sayyidul istighfar that have been carried out to deal with 

online shopping addiction have shown quite significant results. The 

final result of this counseling process is a change in behavior in 

counseling. These changes include, counseling has begun to reduce 

or control online shopping site browsing activities, reducing 

excessive shopping, and being able to use time well. 

Keywords: Self Management, Sayyidul Istighfar, Online Shopping 

Addiction. 
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 خلاصة

 على القائم الذاتي الإداري العلاج NIM.04040321116،2025 عفيفة، بوتري فرناندا

 تاريك، كندالسيو قرية في المراهقين لدى الإنترنت عبر التسوق إدمان لتقليل الاستغفار سيد

 .سيدوارجو

 سيد إلى المستندة الإداري الذاتي العلاج عملية تعمل كيف (.1 على الدراسة هذه تركز

 تاريك، كندالسيو قرية في المراهقين لدى الإنترنت عبر التسوق إدمان تقليل على الاستغفار

 التسوق إدمان لتقليل الاستغفار سيد على القائم الذاتي العلاج نتائج هي ما (.2 سيدوارجو؟

 سيدوارجو؟ تاريك، كندالسيو قرية في المراهقين لدى الإنترنت عبر

 جمع تم .الحالة دراسة أسلوب باستخدام النوعي المنهج باستخدام البحث هذا إجراء تم

 ميدانيا عليها الحصول تم التي البيانات تحليل تم .والملاحظات المقابلات خلال من البيانات

 التي والوقائع الحقائق وصف بهدف البيانات تحليل في المقارن، الوصفي المنهج باستخدام

 وهما للعلاج، طريقتين إلى الدراسة هذه في التوصل تم وقد .منهجي بشكل فيها التحقيق يتم

 عملية أثناء واحد وقت في التقنيتين كلتا استخدام يتم حيث الاستغفار، والسيد الذاتي العلاج

 مع للتعامل إجراؤها تم التي الاستغفار وسيد الذاتي العلاج جلسات أظهرت وقد .الاستشارة

 هي الإرشادية العملية لهذه النهائية النتيجة .للغاية مهمة نتائج الإنترنت عبر التسوق إدمان

 أنشطة في التحكم أو تقليل في البدء التغييرات، هذه وتشمل .الإرشاد أثناء السلوك تغيير

 استغلال على والقدرة المفرط، التسوق وتقليل الإنترنت، عبر التسوق مواقع على التصفح

 .جيد بشكل الوقت

 .الإنترنت عبر التسوق إدمان الاستغفار، سيد الذات، إدارة :المفتاحية الكلمات
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